



Klassenzimmerwettbewerb 2022 –

„Winterwonderland“



Liebe Schülerinnen und Schüler,

ihr alle habt euch wirklich viel Mühe mit der Dekoration eurer **Winterwonderland-Klassenzimmer** gegeben. Von festlichen Girlanden, über schneebedeckte Fenster, bis hin zu singenden Elchen und Tannenbäumen war alles mit dabei. Ihr alle könnt wahnsinnig stolz, auf eure toll geschmückten Klassenzimmer sein.

Eine Klasse hat uns als Jury aber besonders begeistert. Mit eurem Motto „**Unser Klassenzimmer soll leuchten**“, habt ihr uns mit Individualität und zahlreichen Highlights wirklich zum Staunen gebracht.

Herzlichen Glückwunsch, liebe **Klasse 6a**. Ihr seid die Siegerklasse unseres Wettbewerbes. Als Preis bekommt ihr unseren Stettenfels-Wanderpokal, gefüllt mit zahlreichen Leckereien überreicht.



Liebe Grüße und Ihnen/euch allen ein schönes Weihnachtsfest!

Die Weihnachtsjury der Stettenfelsschule 😊